

ORF.at



Foto: Steiermark Tourismus

Foto: Steiermark Tourismus

TOURISMUS

Die Steirer herbstln in München

Der Genussmarkt „Steirisch Herbstln“ rührt derzeit in München die kulinarische Werbetrommel - Immerhin stammt schon ein Drittel der deutschen Urlauber in der Steiermark aus Bayern.

Den steirischen Genussmarkt in München gibt es bereits zum dritten Mal, und das aus gutem Grund: Erich Neuhold, Steiermark-Tourismus-Geschäftsführer, sieht in Bayern viel Potenzial.

Immer mehr Bayern urlauben in der Steiermark

Mittlerweile belegt die Steiermark als Urlaubsland für die Bayern im Österreichvergleich den vierten Platz, wobei die Kurve nach oben zeigt: Innerhalb von fünf Jahren stieg die Zahl der Nächtigungen bayrischer Urlaubsgäste in der Steiermark um 110.000 auf mehr als 720.000 im Vorjahr an. „Wir sehen aus unseren Befragungen, dass wir vor allem bei der Gastfreundschaft sehr gute Werte erzielen, da machen unsere Betriebe etwas richtig. 75 Prozent der deutschen Gäste empfehlen uns weiter, das ist mit Werbung nicht aufzuwiegen“, so Neuhold.

Mehr als ein Drittel aller deutschen Urlaubsgäste in der Steiermark kommt mittlerweile aus Bayern, bei den Übernachtungen wird ein ähnlicher Wert erzielt, sagt Tourismuslandesrätin Barbara Eibinger-Miedl (ÖVP). Die beliebteste steirische Urlaubsregion bei den bayrischen Gästen ist die Schladming-Dachstein-Region mit mehr als 80.000 Ankünften und rund 300.000 Nächtigungen im Vorjahr; auf den Plätzen zwei und drei folgen Graz und die Region Murau-Murtal. Knapp 160 Euro gibt der bayrische Gast im Schnitt pro Tag in der Steiermark aus.

Mit steirischer Kulinarik lockt man die Bayern

Neben Wandern schätzen die bayrischen Urlaubsgäste in der Steiermark vor allem auch die Kulinarik, und so präsentieren noch bis Sonntag in München 250 Steirer an 20 Genussständen, was die Steiermark kulinarisch so zu bieten hat, sagt Neuhold: „Da gibt es vom steirischen Chili über Hirschbirn-Leberkäse bis hin zu unserem Wein, dem steirischen Gin und Vermouth alles.“ Der Steiermark Tourismus erwartet sich bis zu 30.000 Besucher.



0:00

|

2:36

LIVE



Die Steiermark ist in München auch durch prominente steirische Botschafter vertreten - ORF Steiermark-Reporter Michael Pendl hat mit ihnen gesprochen.

Aufholbedarf jenseits des „Weißwurstäquators“

In Bayern hat die Steiermark mittlerweile einen hohen Bekanntheitsgrad, der aber ab Mitteldeutschland jedoch deutlich abnimmt - in diesem Bereich sieht Neuhold noch Aufholbedarf.

Link:

- [Steiermark Tourismus \(https://www.steiermark.com\)](https://www.steiermark.com)